

| | | |
|---------------------|--------------------|-------------|
| Fecha 16.08.2019 | Sección Opinión | Página 2 |
|---------------------|--------------------|-------------|

‘Abrazo cariñoso’ de Bremer a AMLO; anuncia que venderá la casa del chino

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador reconoció públicamente al empresario Carlos Bremer, dueño de Grupo Value, quien compró la mansión del chino-mexicano Zhenli Ye Gon en 102 millones de pesos, recursos que se destinaron para apoyar a los deportistas que participaron en los Juegos Panamericanos de Lima 2019. Bremer descartó cambiar el uso de suelo de la propiedad, el cual es habitacional, y anunció que venderá la casa para obtener más recursos para seguir impulsando el deporte en México.

